
 

 

 

■議員派遣調査 

 年度末の 3 月 30 日に、同期の中村県議(豊田市選

出)、谷口県議(昭和区選出)と、浜口誠参議院事務所を

訪ね国の新年度予算などについて関係省庁からヒヤ

リングしました。調査は斎藤嘉隆参議院経済産業委員

長のご配慮により委員会室で実施しました。 

ワークライフバランスの取組については、働き方改革

の中で、法案から削除された裁量労働制の見直し、高

度プロフェッショナル制度の創設、雇用形態にかかわ

らない公正な待遇の確保をはじめ、女性の活躍促進、

仕事と家庭の両立支援など多枝に亘り新年度予算状

況など聴取しました。女性の活躍促進及び両立支援に 

関する総合的情報提供事業では愛知県が取り組む女性の活躍輝きカンパニーの国事業へのデータ登

録など連携の必要性を強く感じ、改善を要望しました。 

MICE を核とした国際観光都市の取組については、

2016 年 12 月議員立法の IR 推進法成立後、1 年以内

を目途としていた IR 実施法案、公共政策としての日本型

IR～「観光先進国」の実現に向けて～について法案の状

況も含めて聴取しました。IR の中核施設である MICE 施

設、宿泊施設など大規模な投資を伴う施設の採算性を担保

するというカジノ施設の位置付けということであればカジ 

ノなしでの整備の実現性は極めて厳しいよう

に思えました。県民の理解を得て、中途半端に

ならない空港島及び周辺の整備が必要です。 

愛知県はこの3月に「国際観光都市としての機能整備に

関する研究会取りまとめ～MICEを核とした国際観光都市の

実現に向けて～」を公表しました(右図は同資料から)が、

統合型リゾート(IR)については愛知県が目指すべき機能

整備の方向性と一致しているとしています。ただし、カ

ジノという言葉は使わずエンターテイメント施設とし

“検討を進めていくべき”という表現に留めています。

新年度は研究会の議論を踏まえ魅力ある機能整備の具

体化に向けた検討を進めるとして約 2 千万円の予算を

計上しました。 

資源エネルギー庁からは、動き出した 2050 年を視野に入れ

た水素基本戦略について及び今国会に提出された 1 基 10 億

円ともいわれる洋上風力発電に対する海洋再生可能エネルギ

ー発電設備の整備に係る海域の利用の促進に関する法律案に

ついて聴取しました。 

 

  

The st 
Ｃｅｎｔｕry  

討議資料 県政街宣資料１３３     

 

新政あいち県議団  1804 

県政 
２０１８Ｈ３０ 

 

 

   

 

●機能整備の中心となる対象エリア(△空港島▽対岸部) 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:Minshinto_Logo.png


■健康日本 21 あいち新計画～中間評価報告書～ 

国においては、昭和 53(1978)年から国民健康づくり対策を

展開し、平成15(2003)年5月に健康増進法が施行されました。

愛知県においても、昭和 53 年から「自分の健康は自分で守る」

をスローガンに、従来からの病気の予防にとどまらず、より健康

にと健康づくりに積極的に取組み、平成 13(2001)年には健康

日本 21 あいち計画を策定しました。さらに、その 2 次計画とし

て平成 25 年度から平成 34(2022)年度までの 10 年間を計画

期間とする健康日本 21 あいち新計画・・・健康長寿あいちの実現～

健康寿命の延伸と(地域の)健康格差の縮小～を策定し、中間年度

の昨年度に中間評価を実施しこの 3 月に公表しました。 

 88 項目、123 指標の判定結果は、脳血管疾患や虚血性心疾患

の年齢調整死亡率の改善など全体として目標達成・改善にあたる

A(11)及び B(61)判定が 6 割弱となっていますが、以下のよう

に生活習慣の見直しでは策定時より悪化となる D 判定(20)が全

体の 1 割を超えています。 

●成人者の肥満者の割合は増加【D 判定】 

●1 日当たりの野菜摂取量は改善していない【D 判定】 

●生活習慣病のリスクを高める量の飲酒をする者の割合が増加【D 判定】 

 計画期間の後半に向けて新たに糖尿病性腎症重症化予防の取

組をしている市町村数の増加を指標として追加するなど指標の見

直しを行っています。 

 今後の推進方策としては、これまでの地域の健康格差を見える

化した取組(右図参照)、県民への生活習慣の見直しを呼びかける

取組に加え、あいち健康の森健康科学総合センター(通称：あいち

健康プラザ)の活用、市町村等との連携のもと、発症予防、早期発

見、重症化防止の各段階に応じた新たな取組などを実施します。 
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第二次世界大戦中の緊迫した国際情勢の中で危険を冒してユ

ダヤ人の命を救った杉原氏の人道的功績を後世に伝えていくた

め瑞陵高校(旧制第五中)に設置する顕彰施設の概要が明らかにな

りました。総事業費約１億１千万円、１０月中旬の完成予定です。 

 

 

 

 

 

 

5 月 2 日一宮西港道路建設促進期成同盟会設立総会 

8 日稲沢市老人クラブ連合会(ねんりんクラブ)総会       

12 日連合愛知尾張南地域協議会メーデー       

稲沢市子ども会連絡協議会総会        

  13 日稲沢市消防操法大会        

新年度、新生活が始まりました！国会は                       依然としてゴタゴタで地域の

政策集団として生まれた新政あいちの先行きも心配ですが海向こうの大リーグの  ngels 大谷選手の大活躍に大興奮です。

新政 Aichi も   ！しなやかに張り切って…未来へつづくまちづくりへ 一生懸命働きます。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

決断と希望のゾーンには杉原氏
のブロンズ像 

杉原千畝氏の生涯ゾーンにはイスラエル

政府寄贈のオリーブの樹 

最新の健康寿命は女性

全国 1 位、男性 3 位です 

 

 

 はじめよう‼あいち健康チャレンジ 

食べて元気にもう１皿野菜を！ 動いて元気にもう１０分！ 

●高血圧該当者の状況(服薬者を含む)＜男性＞ 

ここでは収縮期血圧≧130mmHg 拡張期

血圧≧85mmHg としています 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
●メタボリックシンドローム該当者及び予備軍＜男性＞ 

各図は 26 年度の特定健康診査・特定保

健指導情報データによる分析・評価です 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

●生活習慣病のリスクを高める量の飲酒をしている者の

割合＜女性＞   男性 2合以上、女性

1 合以上、女性は大幅に増加しています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             定例会閉会日の 3 月 26 日にメルサ前で県政報告 


